
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde, solicito informações 

sobre a demora no atendimento clínico na ESF Arco-Íris e a possibilidade de contratação 

de mais um médico no local.

Senhor Presidente:

Considerando que antes, o prazo para atendimento era de 15 (quinze) dias e atualmente está 

sendo de 45 (quarenta e cinco) dias de espera.

Considerando que as consultas estão sendo desmarcadas com frequência, prejudicando os 

moradores.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de

Saúde,  solicito  informações  sobre  a  demora  no  atendimento  clínico  na  ESF  Arco-Íris  e  a

possibilidade de contratação de mais um médico no local.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de fevereiro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 – Nossa Senhora do Perpétuo Socorro – 12421-681 – Tel.: (12) 3644-2250
Pindamonhangaba – SP  |  Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br

http://www.pindamonhangaba.sp.leg.br/

		2023-02-28T17:02:07+0000




